

Stage d'observation 3eme

Par **Lorifan**, le **08/07/2023** à **12:16**

Bonjour,

Ma fille souhaite faire si possible son stage de 3 eme auprès d'un juge pour enfants /adolescents.

Doit elle s'adresser à un tribunal (de proximité, instance, judiciaire)? Ou doit elle s'adresser au juge?

Merci

Cordialement

V. Galvan

Par **Floris22**, le **08/07/2023** à **13:57**

Bonjour

Il n'existe plus de tribunal d'instance ou TGI.

Vous devez faire votre demande auprès du président du Tribunal judiciaire

Par **Isidore Beautrelet**, le **08/07/2023** à **15:10**

Bonjour

Je rejoins Floris.

Je conseillerais même à votre fille de faire son stage auprès un juge judiciaire.

En effet je suppose qu'elle souhaite devenir juge pour enfant.

En effet, comme l'a déjà expliqué notre intervenant MorganM

[quote]

il n'est pas judicieux de sortir du lycée en ayant pour volonté d'être précisément « juge des enfants » ou « juge d'instruction ». Un magistrat peut être amené à occuper de nombreux postes différents au cours de sa

carrière et ne sera pas juge des enfants toute sa vie par exemple. Avant d'être juge des enfants, il est d'abord un juge, et avant même d'être juge, il est un magistrat.

Il faut donc s'assurer que ce métier, dans sa globalité, vous intéresse eu égard notamment aux missions fondamentales qui lui incombent (« gardien des libertés », application de la loi, avoir de l'intérêt pour le service public et l'intérêt général car le magistrat œuvre pour la société

[/quote]

<https://www.juristudiant.com/forum/magistrat-judiciaire-auditeur-assistant-de-justice-quelques-informations-t31738.html>

Plus précisément, il faut que votre fille ait conscience qu'elle sera d'abord magistrate et qu'elle ne pourra très bien ne jamais être affecté dans un tribunal pour enfant.

Si son souhait premier est de protéger les droits des enfants, je pense que le métier d'avocate spécialisée (avocate pour enfant) lui correspondra peut-être mieux.

Par **Lorifan**, le **08/07/2023** à **15:18**

Merci beaucoup pour vos réponses.

Elle ne sait pas trop, elle souhaite travailler avec des enfants ou adolescents en difficultés, le droit l'intéresse mais son rôle afin de les aider n'est encore pas bien défini.

Trouver un stage de 3 eme afin de clarifier son choix n'est pas simple?

Merci pour vos idées et conseils